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Turismo 'una risorsa da non perdere lnJerrogazkme urgente di Ivo Fagiolari di Forza Italia in Provincia 
il centro assisano è altamente 
qualificato nella formazione "Il est rischia la chiusura" dell'offerta turistica 

razione la necessità dirivedere la propria partecipazio
del Centro studi turismo. E' questa la proposta del Cda insieme a Regione, Università per Stranieri, Co
ASSISI -Tavolo istituzionale per risolvere il problema disimpegno dell'Università di Perugia che siede nel 

ne all'interno di una struttura così importante". P0
capogruppo di Forza Italia in consiglio provinciale Ivo mune di Assisi e, appunto, Provincia". Il consigliere trebbe quindi essere il caso, propone il consigliere, di 
Fagiolari. Partendo dall'affermazione che "il Cst ri azzurro afferma che "il rischio della chiusura sta avve "aprire un tavolo istituzionale con Regione, Comune, 
schia la chiusura a causa delle precarié condizioni nendo nel più totale disinteresse delle principali istitu università al fine di verificare la possibilità di indiriz
finanziarie", il capogruppo ha consegnato una interro zioni politiche locali, nonostante si proclami ogni gior zare risorse provenienti da enti pubblici eprivati onde 
gazione urgente al presidente della Provincia per chia no l'importanza per l'Umbria del turismo e della salvaguardare i livelli occupazionali del Centro e la 
rire "quale sia il ruolo dell'ente di Piazza Italia" nella ricerca". Fagiolari ricorda che "già dall'esercizio finan funzione di una struttura altamente qualificata nella 
vicenda. In merito alla paventata chiusura, Fagiolari ziario 2006 l'università dichiarò di non essere più in preparazione e formazione di un'offerta turistica". 
scrive che "i motivi sono da ricercarsi nell'eventuale grado di sostenere finanziariamente da sola gli oneri, Valentina Antonelli 

dichiarando il proprio disimpegno qualora gli altri so
ci, cioè la Regione ela Provincia, non avessero contribu
ito in maniera più significativa"; pertanto, conclude, 
"la Provincia non può esimersi dal prendere in conside

.Incognita sui voti dopo l'uscita dal Pd della Margherita 

Ospedalicèhio, si decide
 
In consiglio ilfuturo dell'area industriale
 
BASTIA UMBRA . Durante il 
prossimo consiglio comunale si 
voterà per approvare il piano de
gli insediamenti produttivi atti· 
nente alla· zona industriale di 
Ospedalicchio; a darne l'annun
cio ufficiale è l'assessore allo svi
luppo economico, Andrea Tabar
rini. Intanto la maggioranza tre
ma perché fra gli undici consiglie
ri rimasti, nove ex Ds edue comu
nisti italiani, potrebbero esserci 
degli assenti durante la prossima 
seduta consiliare, anche per sem
plici motivi· di salute; è già noto 
che almeno uno dei Ilippresentan
ti ex Ds non dovrebbe essere nel
la condizione di prendere parte 
alla riunione. In tal caso l'opposi
zione farebbe da ago della bilan
cia con dieci voti, compresi quelli 
dei due margheritini Antonello 
Calerie Gabriella Bonciarelli; 
sempre che il consigliere della Li· 
sta Civica, Adriano Brozutti, non 
accetti l'invito a passare tra le fila 
della maggioranza. Il tutto non 
sembra comunque compromette
re l'approvazione del Pip, dichia

L'impegnò del sindaco 

"Meno 
burocrazia" 

ASSISI (v.a.) - Approvata ieri 
mattina dalla giunta comunale 
una importante delibera che au
torizza la "monetizzazi01k' degli 
standard, parcheggi e zon~'verdi, 
delle zone di espansione abitati
ve classificate come "G". 
Nonostante il nome 'poco com
prensibile, il procedimento costi
tuisce, negli obiettivi dell'ammi
nistrazione assisiate, una facilita
zione burocratica per i cittadini.. 
Vediamo come intende operare 
l'amministrazione. T 

"Nella sostanza - spiega proprio. 
una nota del palazzo comunale 
nei casi in cui si dovrebbero rea
lizzare pochi posti macchina o 
piccoli 'fazzoletti di verde'in z0

ne decentrate, anche di difficile 
gestione da parte del Comune, i 
proprietari possono evitare tutto 
ciò .'rem~erando· la pubblica 
amministraril:me', che realizzerà 
parcheggi e zone verdi nella aree 
più appropriate". 
Quindi, "meno burocrazia e pro
blemi per i cittadini", dicono dal
l'amministrazione. 
Vedremo come sara recipita dai 
cittadini e dagli assisiati e se sarà 
una scelta che coglie nel segno 
da parte dell'amministrazione. 
Il progetto in questione è stato 
illustrato dall'assessore all'Urba
nistica Moreno Fortini, riceven
do l'avallo della giunta comuna
le. 
Durante la passata seduta del· 
consiglio comunale, sono stati ap
provati più di altri 25 atti ~
strativi, tra delibere e direttive. 

rata tantoattesa da tutti i consiglie
ri durante la seduta del 31 genna
io. A quanto pare, il 75% degli 
industriali interessati a costituire 

. un consorzio, e quindi una nego
ziazione programmata, non è sta
ta ritenuta sufficiente per procede
re alla realizzazione del procedi
mento. Ciò che si annuncia più 
difficoltoso è il lavoro che il {:oor
dinatore provinciale del Partito 

Cannara Si vota 
La gestione 

dell'area Ferro 
.CANNARA (val.ant.) - Illu
minazione pubblica e l'impor
tante questione dell'approvazio
ne.della convenzione per la ge
stione dell'ex area Ferro tra i 
punti più caldi all'odg del consi
glio comunale. Cassise si terrà 
questo pomeriggio a partire dal
le 18,30 presso la sala Consilia
re del palazzo comunale. 
I punti da trattare prevedono la 
presentazione di alcune comuni
cazioni e la discussione di inter
peI1aJ:izé'presenui\e'ttall'opposi- . 
zione. Si passerà dunque alla v0

tazione per stabilire la gestione 
del servizio di illuminazione 
pubblica e adeguamento norma

. tivo degli impianti; si prevede 
un intervento di riqualificazio
ne dei pali della luce esistenti, 
procedendo anche all'introdu
zione di luci a risparmio energe
tico. . 
Occhi puntati sulla: questione 
della convenzione per la crea
zione del consorzio intercomu
naIe che possa gestire l'area rela
tiva all'ex fabbrica Ferro Italia. 
Da poco è stata redatta l'ultima 
versione dello statuto per la co
stituzione del consorzio, che 
prevede la collaborazione tra i 
comuni di Cannara e Bevagna e . 
della Sviluppumbria Spa. 
In programma anche l'approva
zione della gestione dei servizi 
cimiteriali e l'individuazione di 
alcune norme di indirizzo per 
la gestione di "Pagine aperte", il 
periodico trimestrale a cura del
l'amministrazione comunale. 

Consiglio Nella prossima seduta si decide il Pip 

Democratico, Piero Mignini, sta 
portando avanti insieme al sinda
co, Francesco Lombardi, per tro
vare un accordo tra Pd e Marghe
rita, in vista delle elezioni del c0

ordinatore comunale previste per 
la prossima settimana. A quanto 
pare, soprattutto alla luce del bloc- .. 
co delle elezioni del coordinatore 
comunale Pd, questa volta il grup
po della Margherita non intende 

rinunciare afare giustizia per con
to dell'ex assessore all'urbanisti
ca, Giorgio Antonini; "Se il sinda
co volesse veramente dimostrare 
che la revoca delle dimissioni è 
stata una decisione utile a mante
nere la collegialità di giunta" ha 
affermato il presidente della Mar
gherita, Vitaliano Cristofani "do
vrebbe procedere nei confronti 
degli assessori indicati da Antoni· 
ni come ostruzionisti nei confron
ti dell'adempimento delle piene 
funzioni dell'assessorato all'urba
nistica". Ma il sindaco Lombardi 
ha commentato che "la scelta del
la Margherita è l'ennesimo tentati
vo di alzare i toni capovolgendo le 
situazioni, un passo indietro ri
spetto al futuro". Il clima quindi 
è già molto teso, ma il coordinato
re di· Forza Italia, Francesco Fra
tellini, nOn manca di gettare pa
glia sul fuoco: "I cittadini non ne 
possano più di questa manfrina. 
tra Pd e Margherita, che è utile 
solo a nascondere sotto il tappeto 
i veri problemi della città". 

Alberta Gattucci 

Endurance, . 
torna . 

a glUgll0 

con tante 
novità 

ASSISI - Prime anticipazioni per 
Assisi Endurance Lifestyle 2008, il 
grande evento in programma. 
dall'li al 15 giugno. Sabato matti
na alle 12, presso la sala degli Spo
si di Palazzo Vallemani, si terrà la 
presentazione della nuova edizio
ne. Afare gli onori di casa sarà il 
sindaco della città serafica Clau
dio Ricci, che ha rinnovato il soste
gno a un evento che si sta radican
do sempre più nella cornice e nell' 
anima della città grazie al sodalizio 
con la Festa del Calendimaggio. In 
rappresentariza dell'Umbria Endu
rance Equestrian Team, la "costo
la" sportiva dell'evento che quest' 
anno proporrà il Campionato italia

. no assoluto nonché l'assegnazione 
del. titolo Young Riders e Pony, 
Gianluca Laliscia rivelerà le novi
tà tecniche della manifestazione. 
La filosofia generale dell'evento sa
rà esposta da Andrea Jengo, coordi
natore generale, accanto a lui la 

. presidente del Soroptimist Club di 
Perugia Laura Pàglicci Reattelli e il 
presidente dell'Apt dell'Umbria 
Stefano Cimicchi. 

"Il Comune
 
ha sempre
 
ascoltato
 

le richieste
 
dei tassisti"
 

ASSISI {v. a.) . "L'Amministrazio
ne è stata sempre molto vicino alla 
categoria dei taxisti"; lo dicono il 
sindaco Ricci e l'asSessore al Traffi· 
co Brunozzi, sottolineando l'ap
prezzamento "per il servizio e la 
professionalità". Ecco i modi in 
cui questa attenzione è stata dimo
strata secondo gli amministratori: 
"E' stato autorizzato lo svolgimento 
del servizio con Radiotaxi al quale 
è seguita la costituzione di un con
sorzio tra esercenti, è stato conces
so un locale per la sede, ripristina. 
to un posteggio in zona di pregio in 
Santa Maria degli Angeli fortemen
te voluto dai titolari, modificato 
più volte il regolamento comunale 
e assecondato altre richieste della 
categoria". Sul problema della so
sta di altre auto in piazza del Comu
ne negli spazi riServati .ai taxi, gli 
amministratori dicono: "E' ovvio 
che un posteggio su una piazza cen
trale non può essere vigilato in ma
niera continuativa dal personale 
della polizia municipale, tenendo 
presente che chi occupa tali spazi 
lo fanno in via momentanea". 

Bettona La ricetta dell'assessore per uscire dall'anonimato 

Sì alla riqualificazione del centro storico
 
BETI'ONA(a.g.) -La riqualifica
zione del centro storico? "E' la stra· 
da giusta per uscire da uno pseu
doanonimato in cui Bettona sta im
plodendo" assicura l'assessore al 
centro storico, Andrea Castellini. 
Il percorso si annuncia lungo e in 
salita, "anche a causa delle impor
tanti mancanze delle amministra
zioni che ci hanno preceduto" si 
tiene a precisare dal' palazzo del 
municipio bettonese, ma il piano· 
di lavoro appare già chiaro; dal 
completamento dell'arredo urba
no di piazza Cavour, possibile gra
zie agli introiti derivanti dalla ven
dita dell\immobile dell'ex mattato

io, si passerà alla progettazione di 
parcheggi ealtre opere che, previa 
approvazione del consiglio comu
nale, la giunta Marcantonini ha 
commissionato alla Facoltà di In
gegneria dell'Università degli Stu
di di Perugia. "Presto verranno ri
qualificate fogne e acquedotti in 
alcuni tratti dei vicoli del centro 
storico" spiega l'assessore Castelli
ni "con relativa bitumazionedegli 
stessi e di altri t:he giacciono in 
condizioni di~se. La pavimen
!azione ill Via"'"'San Giacomo verrà sta la realizzazione di un senso uni· nuare l'opera di risanamento del 
riqualificata e man mano si proce co su viale Roma. L'eventuale ces .centro storico, il cui decoro va di 
derà anche alla sistemazione di sione della ex scuola elementare .pari passo con l'immagine che di 
piazza del Mercato, per cui è previ- di viale Roma, permetterà di conti- esso vogliamo promuovere". 

Centro La piazza del paese che punta al rilancio 

Presentati i progetti del Gal 

Fondi europei
 
per favorire lo sviluppo
 
BASTIA UMBRA la.g,l- Migliorare l'aspetto del territo
rio con il potenziamento delle risorse ambientali e 
artistiche; questo è l'obbiettivo del Gal, gruppo di 
azione locale, dell'associazione Media Valle del Tevere, 
ente che si affianca alle comunÌtà per favorire lo svilup
po all'insegna della qualità di vita. Tramite percorsi 
concreti è possibile accedere a fondi europei destinati 
a diversificare l'economia rurale, sviluppando collabo
razioni tra imprese. Le strategie si contestualizzeranno 
nell'ambito di un programma in vigore.fino al 2013; 
questo è stato illustrato nel corso dell'incontro che si è 
tenuto lunedì in municipio. Ha presentare il progetto 
sono stati il direttore della Gal, la dottoressa Rossetto, 
l'assessore allo sviluppo economico, Andrea Tabarri

. ni, e il sindaco di Bastia Umbra, Francesco Lombardi. 
"Iniziative del genere agevolano istituzioni e forze eco
nomiche, che hanno l'opportunità di farsi protagoniste 
dello sviluppo locale" ha detto il primo cittadino. 

Palazzo, 
la società. . .
 , nnmnnzza 

ASSISI -La dirigenza si è prodiga
ta per placare gli animi eil nervo
sismo sugli spalti. 

. Torna sulla partita di domenica 
la società della squadra di calcio 
del Palazzo. Lo scorso fine setti
mana, la diciannovesima giorna
ta di campionato di prima catego- . 
ria con il Pontevalleceppi, la par
tita è finita per andare oltre quel
la che è un normale incontro di 
calcio. Esiti e comportamenti che 
ora la dirigenza del Palazzo cerca 
di stigmatizzare dicendo che 
quanto accaduto è stato frutto di 
nervosismi che in tutti i modi i 
dirigenti della squadra di casa 
hanno cercato di frenare. 

Elezione del direttivo e bilancio 

Rinnovo delle cariche 
per i soci' dell'Aido 

ASSISI (a.g.) . A breve si terrà il rinnovo delle 
carich~~~~ gruppo assisano dell'Aido, associa
zione i' per la donazione di organi, tessuti e 
cellule. Il presidente del consiglio direttivo uscen
te, Vittorio Pulcinelli, ha convocato l'assemblea 
intermedia e elettiva per giovedì 21 febbraio alle 
ore 7 in prima convocazione e venerdì 22.in set:on
da. L'ordine del giorno prevede nomina di presi
dente, vice presidente, segretario e questore di 
sala dell'assemblea; ma non solo. Aessere presen
tati, discussi e votati sara.nno anche i seguenti 
argomenti: l'attività quadriennale svolta dal consi
glio direttivo uscente, la relazione amministrativa, 
il bilancio consuntivo 2007 e quello PJ'e\'eDbw 
2008 e la relazione del collegio dei revisori dei 
conti. Si affronterà anche la determinazione delle 
quote sociali e la delibera della richiesta del cin
que per mille delle sezioni di Perugia e Terni. 


